

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
 bezogen auf
Eckert & Ziegler SE
(vormals Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG)

Das Unternehmen Eckert & Ziegler SE (vormals Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG) hat in der Vergangenheit bekannt gegeben, ihr in der Gesellschaft Pentixapharm AG gebündeltes Radiopharma-Geschäft im Wege der Abspaltung zur Aufnahme auf die Pentixapharm Holding AG zu übertragen (die „**Abspaltung**“).

Als Ergebnis dieser Abspaltung haben die Aktionäre der Eckert & Ziegler SE Anspruch auf 1 Aktie Pentixapharm Holding AG für je 1 gehaltene Aktie der Eckert & Ziegler SE. Das Wirksamkeitsdatum für diese Verteilung ist der 3. Oktober 2024.

Aufgrund dieser Abspaltung wurden mit Wirkung zum 3. Oktober 2024 in Bezug auf die in den nachstehenden Tabellen genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapieren bezogen auf Eckert & Ziegler (DE0005659700), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Knock-Out Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JA6YES9	23,1498	20,6260	23,1498	20,6260	0,1	0,1122

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Stop-Loss Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JL4Z4T1	14,9263	13,2991	16,5	14,7	0,1	0,1122

London, 3. Oktober 2024
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Eckert & Ziegler SE
(formerly Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG)

The company Eckert & Ziegler SE (formerly Eckert & Ziegler SE Strahlen- und Medizintechnik AG) has announced its plan to separate its radiopharmaceuticals business bundled in the company Pentixapharm AG for absorption by Pentixapharm Holding AG (the “**Spin-off**”).

As a result of this Spin-off, shareholders of Eckert & Ziegler SE were entitled to receive 1 share of Pentixapharm Holding AG common share for every 1 share of Eckert & Ziegler SE held. The effective date for this distribution is 3 October 2024.

Due to this Spin-off, the following adjustments became effective on 3 October 2024 in respect of the Securities linked to Eckert & Ziegler SE (DE0005659700) mentioned in the tables below which were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Unlimited Turbo Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Knock-Out Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JA6YES9	23.1498	20.6260	23.1498	20.6260	0.1	0.1122

Mini Future Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Stop-Loss Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JL4Z4T1	14.9263	13.2991	16.5	14.7	0.1	0.1122

London, 3 October 2024

J.P. Morgan Securities plc